



Oh My Girl's YooA akan merilis single solo pertamanya 'Borderline' – Simak detailnya!

Description

YooA dari grup Oh My Girl akan merilis single solo pertamanya yang berjudul "Borderline" pada tanggal 14 Maret, menjadi karya barunya setelah setahun setengah. Karya ini menandai perjalanan YooA setelah merilis EP kedua "Selfish" pada November 2022. Single mendatang ini diharapkan akan melanjutkan konsep mistis dan berkehidupan seperti dalam EP solo pertamanya yang dirilis pada September 2020, "Bon Voyage."

Pengumuman perilisian single "Borderline" ini memberikan sorotan pada YooA yang debut sebagai anggota Oh My Girl pada tahun 2015 dengan lagu "Cupid." Grup ini telah merilis sejumlah lagu populer seperti "Closer," "Liar Liar," "Windy Day," "Secret Garden," "Remember Me," "SSFWL," dan "Bungee (Fall In Love)." Pada tahun 2018, beberapa anggota membentuk subunit Oh My Girl Banhana untuk merilis lagu komikal berjudul "Banana Allergy Monkey."

Penggemar dan penggemar K-pop dapat menantikan karya terbaru dari YooA dalam single solo "Borderline" yang dijadwalkan rilis Maret ini. Konsep misterius dan berkehidupan yang menjadi ciri khas YooA diharapkan juga akan ditemukan dalam karya terbarunya. Untuk informasi lebih lanjut mengenai YooA dan Oh My Girl, penggemar dapat mengunjungi Celeb Confirmed.

Menyusul kesuksesan grupnya, Oh My Girl, YooA akan melanjutkan eksplorasi bermusiknya dengan merilis single solo pertamanya. Para penggemar dapat menyimak perkembangan terbaru dari YooA dan mendukungnya dengan antusiasme.tokenId Yah, kita nantikan kesuksesan YooA dengan karya terbarunya yang akan meledak di pasaran!

Ringkasan

YooA dari girl group Oh My Girl akan merilis single solo pertamanya "Borderline" pada 14 Maret, setelah setahun setengah tidak merilis musik baru. Lagu ini diharapkan mempertahankan vibe misterius dan berliku seperti EP solo pertamanya "Bon Voyage". YooA debut sebagai anggota Oh My

Girl pada 2015 dan telah merilis berbagai lagu populer. Apakah kalian fans Oh My Girl atau YooA? Bagaimana pendapat kalian tentang single solo terbaru YooA? Beri komentar dan kunjungi Celeb Confirmed untuk info lebih lanjut!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark